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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 0556/2012 zur Sitzung  am 28.03.2012 

 

Sachstand Sportentwicklungsplan (CDU) 
 
 Die Umsetzung bzw. die zielgerichtete Weiterentwicklung des beschlossenen Sportent-
wicklungsplanes der Stadt Mainz stagniert seit einiger Zeit. 
 

 
Wir fragen deshalb die Verwaltung: 

 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der zielgerichteten Weiterentwicklung des 

Sportentwicklungsplanes? 
 
2. Welche konkreten Schritte sind als nächstes geplant? 

 

 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 
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